



Felipe Arango Gardeazábal

Bogotá, Colombia
Conferencista | Coach

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español, Inglés

5.0



Comentarios (1)

Áreas de conocimiento

Creatividad y Servicio, Felicidad, Propósito, Motivación, Espiritualidad, Integralidad, Compromiso social, Talentos y Pasión, Disrupción, Cambio, Sinergia y colaboración, Sueños y Objetivos, Familia, EdTech.

Descripción del perfil

Emprendedor Social y Digital. Consultor EdTech y ComTech. Autor y productor del libro: Despertar y del Podcast: ComTech. Destacado en áreas de innovación social, liderazgo, relacionamiento con personas y amplias habilidades comerciales. Convencido defensor del Long Life Learning y Perfil W en el 2018. Co-Fundador de: Aura, La Magda S.A.S, ChaLuna - Sinergia EdTech y Fundación Calar Sueños. Actualmente gestiono mis empresas y colaboro en el equipo de innovación y expansión comercial de Lumni Inc.

Conferencias, Cursos o Talleres

El mercedes que no servía.

De 1 Hora a 2 Horas

Muchas veces nos encontramos inmersos en seguir sueños y objetivos vacíos. El dinero es importante pero se nos olvida que no debe ser el principal objetivo en la vida, que incluso, luego de tener mucho dinero, hay cosas como un Mercedes-Benz que no sirven. Esta conferencia devela la lucha interna que hay entre felicidad, familia, dinero, éxito y progreso y cómo encontrar un balance para construir una vida estable y enfocada en una felicidad plena y constructiva.

La primer startup validada.

De 1 Hora a 2 Horas

Hoy por hoy todos quieren tener una startup o trabajar en una. Así mismo, encontramos cursos, talleres y contenido sobre startups con más frecuencia. Esta conferencia/taller quiere poner sobre la mesa una pregunta fundamental. ¿Qué es lo primero al momento de tener una startup? La respuesta a la pregunta será siempre una oportunidad de conversación, sin embargo, haremos una analogía con la primer startup validada para encontrar la respuesta a nuestra pregunta y entonces, ver como se asemeja a los procesos contemporáneos del emprendimiento.

La cuestión es el tiempo.

De 1 Hora a 2 Horas

Hoy por hoy, el tiempo que dormimos es la principal competencia para algunas multinacionales. Así lo han afirmado algunos directores generales de compañías muy reconocidas. Este curso/taller reflexiona e invita a la reestructuración del uso que le estamos dando al tiempo por medio de dinámicas e historias que involucran la búsqueda de un propósito y el buen uso del mismo. Es necesario cuestionar el status quo y la rutina que se ha impuesto en la sociedad y empezar a ser dueños del tiempo y no dejar que el tiempo sea nuestro dueño.

Emprendimiento Social y Organizaciones de Impacto.

Flexible
Muchas veces necesitamos un coach o un mentor para continuar e impulsar nuestros proyectos. Con la Fundación Calar Sueños hemos desarrollado un programa de acompañamiento según la necesidad del cliente y el momento en el cual se encuentra el proyecto. 100% enfocado a Emprendimientos sociales, fundaciones y organizaciones de Impacto.

Experiencias

Director Fundación

Fundación Calar Sueños

2016 - Actual

Co-Founder

Aura

2019 - Actual

Co-Founder

Magda S.A.S

2019 - Actual

Director General

ChaLuna, Sinergia EdTech

2020 - Actual

Gerente Comercial

Lumni Inc

2020 - Actual

Director de Interlat Escuela Digital

Interlat Group

2019 - 2020

Director Diplomado

CESA + Fundación RedMisión

2018 - 2019

Director Departamento de Comunicación y Mercadeo

Colegio Cumbres Bogotá

2017 - 2018

Director de Innovación Social

Fundación Pocalana

2016 - 2018

Colaborador en Universidad Anáhuac, Ciudad de Mexico

Regnum Christi

2016 - 2017

Estudios

Comunicador Social

Universidad Javeriana

2017

Libros

Despertar, Lo que no se cuenta no valió la pena haberlo vivido.

No espero escribir el novel de literatura, tal vez algún día me lance a hacer esa locura, por ahora quiero escribir. Este escrito es simplemente un acto del corazón. Es un momento de mi vida que quiero dejar plasmado en otro lugar además de mi memoria. Deseo que en estas líneas quede una imagen de lo que fue una aventura sin explicación y que solo aquellos que la vivieron conmigo podrán recordar. No busco alardearme. No quiero tampoco que me crea y ya. No quiero que sea un libro más que pase por sus manos. Si le gusta, quiero que lo lea y lo pase. No quiero que haga lo anterior por compromiso sino por amor. Lo único que quiero es que hoy decida regalarse un espacio. Hoy quiero que mientras lee estas líneas se pregunte y se responda usted solo. Si no tiene tiempo para leer este corto libro, pregúntese que tan corta es la vida y si va a alcanzar a vivirla. Aprovecho para decir que la mejor enseñanza la aprendí fallando, la aprendí cayendo, la aprendí parándome, la aprendí llorando, la aprendí riendo, pero sobre todo, la aprendí viviendo. Hace poco un buen amigo me invitaba a hacer una maestría en una universidad gringa, me decía con mucha alegría y convencimiento que allí aprenderíamos lo que en ningún otro lugar aprenderíamos, yo le respondí, y espero no equivocarme, que la mejor universidad era la de la vida y que por ahora quería seguir viviendo. La vida no son años, son momentos. Son aquellos instantes que se quedan para siempre. Este libro, deja ver algunos de esos momentos que se quedarán para siempre. Algunas reflexiones que me cambiaron por ahora la realidad y algunos dilemas que me llevaron a escribir... y, que hoy espero usted lea. No quiero sonar aburrido, quiero llevarlo a mi mundo, conducirlo a mis sentimientos y a mi corazón. Tómeme de la mano y acompáñeme por un viaje que dibuja una sonrisa en mi rostro y una esperanza en lo más profundo de mi ser. Agradezco a todas esas personas que hicieron esto posible, desde el momento en que empecé a vivirlo hasta el momento en que puse el último punto de este escrito. A mis padres porque creyeron en mí cuando lo único que parecía, era que hacía locuras, por olvidar los regaños y discusiones y quedarse con las alegrías y momentos de felicidad. A mis hermanos que con sus chistes me hacían saber lo orgullosos que estaban. A mi Padre y Madre espiritual, ustedes saben quienes son, gracias por acompañarme, por enseñarme, por regañarme, pero sobre todo por permanecer en silencio y orar por mí. A quienes vivieron conmigo en México, especialmente quienes me tenían que ver despertar cada mañana luchando contra el sueño. A Feliciano, Amelia y Nathan por sus cartas. A todos los docentes que en su vocación educadora sembraron en mí el amor por la lectura, la reflexión y el atrevimiento a escribir, especialmente a Pilar que creyó en este proyecto. A ese primer equipo tres de Bogotá en donde todo empezó. Gracias Armando por creer en nosotros. Quisiera agradecer uno por uno a las personas que hicieron esto posible pero sería motivo de otro libro. Finalmente quiero darle las gracias al más importante. Dios. No le pido a usted lector, que crea en Dios, tampoco se va a encontrar con un libro para que crea en Dios. Simplemente se va a encontrar un libro que devela la alegría más profunda de un corazón que dice: "Dios existe, yo me lo encontré y desperté". Sin más decir, gracias a usted lector. Regálese la locura de leerlo, no se preocupe por el tiempo. Preocúpese si no está viviendo, si no se da el tiempo de soñar, si no se da el tiempo de no hacer nada más que NADA, si no se da el tiempo de parar y mirar una abeja visitar una flor, si no se da la oportunidad de ver un bebe reír, si no se da el regalo de ver un niño jugar, si no se permite admirar un atardecer, si no se obsequia un momento para escuchar su canción favorita y cerrar los ojos. Si no se encuentra con un viejo amigo y lo invita a un café, si no tiene más que preocupaciones y sobre todo, si no puede amar. A veces, es necesario escapar del mundo, estar solo, calmarse, mirar al cielo y volver a preguntarse qué es lo realmente importante en la vida. Verá que es mucho más sencillo de lo que parece, y, allí, no se

preocupe por nada más que por disfrutar el momento... ¡ Buen viaje lleno de amor !

Artículos

ComTech, la identidad robada por una sociedad inquieta.

En un mundo repleto de data y fuentes, parece mediocre e incluso poco confiable leer artículos, resúmenes, slideshares o lo que sea que consuman, que no esté basado en otras cifras o estudios realizados sobre el tema. Constantemente encontramos números y frases que soportan las ideas que alguien más ya estudió y es difícil llegar al primer desarrollador de un concepto pues vuela y se hace viral en segundos. Hoy, sin más excusas,

quiero proponer por primera vez este término. ComTech.

<https://www.linkedin.com/pulse/comtech-la-identidad-robada-por-una-sociedad-inquieta-felipe/>

CHALUNA - SINERGIA EDTECH

8 tendencias del E-Learning para el año 2020.

<https://www.linkedin.com/pulse/chaluna-sinergia-edtech-felipe-arango-gardeaz%C3%A1bal/>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/felipe-arango-349663>